

Den Landesdelegiertentag im Blick

04.06.2021

Im Zentrum stand die Vorbereitung des Landesdelegiertentages im Dezember 2021. Informationen dazu gehen in den nächsten Tagen an die Kreisverbände.

Am 05. Mai 2021 sind Heike Trautmann und Stephanie Knudsen von ihren Funktionen im geschäftsführenden Landesvorstand zurückgetreten. Das kam für alle Vorstandsmitglieder sehr überraschend, denn bis dahin waren beide sehr aktiv im Landesverband. Insbesondere Heike hat immer wieder neue Ideen eingebracht und die Kommunikation im Landesverband über Internet und Social Media auf ein neues Niveau gehoben. Hier ist sie auch auf Bundesebene weiter aktiv. Der geschäftsführende Landesvorstand bedauert den Rücktritt sehr und bedankt sich bei Heike und Stephanie für die geleistete Arbeit.

Der geschäftsführende Landesvorstand hat am 26. Mai 2021 darüber beraten, wie wir die Ausfälle bestmöglich kompensieren können. Dabei ging der Blick nach vorn. Im Zentrum stand die Vorbereitung des Landesdelegiertentages im Dezember 2021. Informationen dazu gehen in den nächsten Tagen an die Kreisverbände.